

DIESER INHALT WIRD UNS ZUR VERFÜGUNG GESTELLT

SCHWEINFURT

Adventszeit in der Gartenstadtschule



Foto: Mschda Aziz | Der Nikolaus zu Gast an der Gartenstadtschule.



Von Pressemitteilung

20.12.2023 | aktualisiert: 23.12.2023 02:56 Uhr

[ARTIKEL VORLESEN](#)

In der Vorweihnachtszeit ist auch an der Gartenstadtschule einiges anders als sonst: In den Klassenzimmern sorgen Adventskalender, Adventsgeschichten und Adventskränze für eine weihnachtliche Stimmung.

Der Nikolaus kam am 6. Dezember zu einer kleinen Nikolausfeier in die Schule, zuerst zu den Erst- und anschließend zu den Zweitklässlern. Nach einer kurzen Ansprache des Nikolaus trugen die Schüler ihre gelernten Lieder und Gedichte vor. Anschließend teilte der Nikolaus seine Geschenkesäcke mit Gaben aus und versüßte so jedem Kind die Pause.

Auch fand die Sternwanderung der Gartenstadt-Grundschule dieses Jahr erneut statt. Über 400 Personen erfreuten sich am Abend des 14. Dezember an der vorweihnachtlichen Festlichkeit. Zunächst traf sich jede Jahrgangsstufe an unterschiedlichen Orten nahe der Grundschule. Von dort zogen die einzelnen Gruppen als Lichterumzug mit Gesang Richtung Schule.

Dort angekommen führte Rektorin Ulrike Hieronymus nach einer kurzen Begrüßung durch ein abwechslungsreiches Programm, welches von allen Kindern gestaltet wurde. Nach dem rund 40-minütigen Programm wurden die Besucher vom Elternbeirat noch mit Essen und Trinken verwöhnt. Im weihnachtlich geschmückten Pausenhof konnte man den Abend noch bei Glühwein, Kinderpunsch, Würstchen, Kuchen und netten Gesprächen ausklingen lassen.

Am 15. Dezember trafen sich die Schüler der Gartenstadtschule in der Turnhalle, um sich das Zaubertheaterstück "ZaPPaloTT und der Wunschzettel" anzusehen. Zauberer ZaPPaloTT freute sich gemeinsam mit den Kindern riesig auf Weihnachten. Mit viel Zauberei brachte er den Schülern den Zauber der Weihnacht näher. Am Ende erfüllte sich ZaPPaloTTs größter Wunsch: in seinem Wohnzimmer schneite es. Das gemeinsam gesungene Lied "Kling Glöckchen" mit selbst komponierten Strophen des Zauberers bildete den Abschluss. Die Schüler der Gartenstadtschule waren begeistert von der Aufführung.

Am letzten Schultag vor Weihnachten feiern die Kinder einen Weihnachtsgottesdienst in der Kirche Maria Hilf. Durch diese vielen kleinen Aktionen kam Weihnachtstimmung auf und die Vorfreude für Weihnachten und die Wartezeit auf die Ferien wurden verkürzt.

Von: Daniela Reinhart (Lehrerin, Gartenstadtschule)



Foto: Mschda Aziz | Sternenwanderung der Gartenstadtschule.

Sie haben das Wort: Vereine, Schulen und andere Gruppierungen können [über Portale Berichte und Termine einreichen](#) und so einen Teil von mainpost.de m freuen uns auf Ihre Neuigkeiten!

| Weitere Artikel



VOLKACH

MP+ Die bange Frage: Kommt noch einmal Hochwasser?



SCHWEBHEIM

MP+ Ein Funke Hoffnung auf dem Weihnachtsmarkt